

## Yusuf Mansur : Al-Quran Sangat Mempengaruhi Kehidupan Manusia

Kamis, 11-08-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BANTUL- Al-Quran telah dipandang sebagai kitab induk segala ilmu, karena prinsip-prinsip segala ilmu telah dicanangkannya di dalamnya. Demikian juga kalau diteliti lebih jauh Al-Quran memuat prinsip-prinsip utama filsafat ilmu (epistemology), yang kalau kita elaborasi dapat menghasilkan sebuah teori ilmu yang komprehensif.

“Al-Quran sangat mempengaruhi kehidupan manusia, untuk itu kita perlu mengimplementasikan isi ayat-ayat Al-Quran dalam tubuh kita,” ungkap Ustad. Yusuf Mansur pada Kamis (11/8) bertempat di Sportorium Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) dalam serangkaian acara Festival Al-Quran UMY.

Yusuf mencontohkannya pada Al-Quran surah Al-Qasas ayat 31-35, dimana pada ayat tersebut menceritakan Nabi Musa AS yang mendapatkan keistimewaan tongkat dari Allah SWT. “Tongkat tersebut menjadi senjata Nabi Musa untuk melawan Firaun ketika saat itu,” ungkap Yusuf.

Sama halnya seperti tongkat yang diberikan Allah SWT kepada Nabi Musa, yang dimana tongkat tersebut tidak pernah lepas dari tangan Nabi Musa, maka seharusnya kita sebagai umat muslim jangan pernah meninggalkan Al-Quran.

“Al-Quran merupakan benteng kita dalam menghadapi hal apa pun, maka itu ambillah Al-Quran dan hafalkan, teruslah bersama quran. Seperti Nabi Musa yang kemana-mana membawa tongkatnya,” jelas Yusuf.

Apa yang telah dicontohkan Allah dalam Al-Quran nantinya akan terjadi. “Seperti ketika Allah memberi tongkat pada Nabi Musa, tongkat tersebut bisa menjadi senjata Nabi Musa melawan Firaun,” ungkap Yusuf.

Melalui Festival Al-Quran yang diselenggarakan oleh UMY ini Yusuf Mansur menilai akan semakin meningkatkan rasa cinta pemuda Indonesia terhadap Al-Quran. “Terimakasih telah menyelenggarakan Festival Al-Quran ini, karena dengan adanya festival ini akan semakin meneguhkan rasa cinta kita terhadap Al-Quran,” ungkap Yusuf.

“Mudahhan Festival ini bisa terus digaungkan ke seluruh kota, menjadi event Nasional dan bahkan internasional,” tutup Yusuf. (adam)